## Das letzte Geld ist geflossen

**ABWASSER** Das Wasserwirtschaftsamt bewilligt der Stadt 525 000 Euro.

BERCHING. Die Abwasserbeseitigung der Stadt Berching ist nun auch in finanzieller Hinsicht abgeschlossen. Simon Hofmeister vom Wasserwirtschaftsamt, er ist der Bereichsleiter für den Landkreis Neumarkt, überreichte Bürgermeister Ludwig Eisenreich einen Förderbescheid über 525 000 Euro, der noch ausgestanden ist.

Der Bescheid bezieht sich auf die Abwasserbeseitigung in den westlichen Ortsteilen, die in den vergangenen Jahren bereits abgeschlossen wurde sowie auf die Abwasserbeseitigung Untere Kanalstraße Süd.

Bürgermeister Ludwig Eisenreich betonte die ausgesprochen gute Zusammenarbeit mit dem Wasserwirtschaftsamt nicht nur in dieser Angelegenheit, sondern auch bei den anstehenden Impulsprojekten. Insgesamt



Simon Hofmeister überreicht dem Bürgermeister den Förderbescheid.

habe die Stadt Berching in seine Abwasseranlage in den vergangenen Jahren zehn bis zwanzig Millionen Euro investiert. "Werte, die im Boden vergraben sind." Damals habe es noch Fördersätze von bis zu 70 Prozent gegben, sagte Hofmeister. Heute liege diese Quote bei höchstens 50 Prozent. Dass die Stadt in finanzielle Vorleistung gegangen sei, habe auch viel mit

Vertrauen zwischen der Verwaltung und dem Wasserwirtschaftsamt zu tun

Eisenreich bedauerte, dass der Staat nicht auch Sanierungsmaßnahmen fördere, die allmählich anstehen würden. Hierfür müsse der Bürger, der die Anlagen nutzt, aufkommen. Die Gebühren seien so kalkuliert, dass Rücklagen gebildet werden. (df)